



Paris le 22 janvier 2025

Répression au Sahara occidental

L'Union syndicale Solidaires continue à dénoncer la situation au Sahara occidental occupé par le Maroc. Une fois de plus, deux militants et un journaliste espagnol ont été expulsés de la ville de Dakhla, dans ce Sahara occidental.

Ces trois personnes étaient allées là-bas en mission d'observation sur l'alarmante situation des droits humains, mais aussi dénoncer l'ouverture d'une ligne aérienne Ryanair reliant Madrid à Dakhla. Le Maroc, non content d'ouvrir une ligne aérienne sur un territoire qui ne lui appartient pas, veut, avec cette ligne, développer un tourisme de masse sur les côtes sahraouies, en multipliant les hôtels, les résidences de vacances, les aménagements sur les plages, les clubs de surf... et tout cela au bénéfice du Maroc bien sûr, les sahraouis n'auront aucun retour financier.

Ces trois espagnols ont donc été expulsés du Sahara occidental et les sahraouis qui ont osé leur parler sont actuellement enfermés chez eux, encerclés par la police marocaine.

Ceci n'est qu'un exemple parmi beaucoup d'autres, ce genre de situations se répète souvent, dans la plus grande indifférence générale. L'Union syndicale Solidaires rappelle qu'elle soutient l'autodétermination des peuples et soutient donc un Sahara occidental libre. Nous dénonçons par ailleurs une nouvelle fois la complaisance d'Emmanuel Macron avec le gouvernement marocain.